

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 1. März 2019

## An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

### **Tagesausflug zu den Westfälischen Hansetagen nach Warendorf**

Die Tourist-Information Haltern am See bietet in diesem Jahr einen Tagesausflug zu den Westfälischen Hansetagen nach Warendorf an. Am Sonntag, 19. Mai, startet der Oldtimerbus „Grüner Erni“ um 8.30 Uhr von Haltern am See nach Warendorf. Dort angekommen erwartet die Teilnehmenden ein sachkundiger Stadtführer, der mit ihnen die Altstadt besucht und sie durch 1200 Jahre Siedlungs- und Stadtgeschichte führt. Weite Entfernungen braucht man jedoch nicht zurückzulegen, denn die Besichtigungspunkte liegen dicht beieinander. Im Zentrum der Stadt stehen das historische Rathaus und die alte Pfarre St. Laurentius direkt nebeneinander. Die Zeitreise beginnt bei der Siedlungsgründung an der Emsfurt, führt über das Pflaster der alten Handels- und Hansestadt bis in die jüngere Geschichte.

Anschließend steht der Besuch des NRW-Landesgestüts auf dem Programm. Der Gästeführer berichtet „Von preußischen Tugenden und Beamten auf vier Beinen“ und begleitet die Gäste durch die eindrucksvolle Geschichte von den Anfängen des Königlich Preußisch-Rheinisch Westfälischen Landgestüts bis zur Gegenwart als Institution des Landes NRW.

Ab Mittag steht den Teilnehmenden freie Zeit zum ausführlichen Besuch des Westfälischen Hansetages zur Verfügung. Sie können den touristischen Hansemarkt besuchen oder ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm, Ausstellungen oder mittelalterliche Aktionen in der Altstadt entdecken. Zudem ist der Sonntag verkaufsoffen und lädt zum Einkaufsbummel ein.

Ab 17 Uhr geht es mit dem Oldtimerbus zurück nach Haltern am See. Der Tagesausflug kostet 29,90 Euro pro Person, Anmeldeschluss ist der 15. April. Auskunft und Anmeldung: Stadtagentur/Tourist-Info, Markt 1, 45721 Haltern am See, Telefon 02364 933-365/-366, E-Mail: [stadtagentur@haltern.de](mailto:stadtagentur@haltern.de). Die Mindestpersonenzahl liegt bei 40 Personen. Sollte diese nicht erreicht werden, behält sich die Stadtagentur vor, die Fahrt abzusagen.